



7 Pièces

300 m²

Réf. 4249374

3 790 000 €

Villefranche-sur-Mer

Maison à vendre (06230)

**résidences
immobilier**



résidences immobilier

Dans un environnement calme et résidentiel, à pieds du centre ville, cette maison contemporaine de 300 m² sur 2 niveaux en parfait état, offre une jolie vue sur la ville, la mer et le Cap-Ferrat. La maison comprend au rez-de-chaussée un vaste salon, salle à manger, une cuisine équipée et une chambre de maitre. Au rez-de-jardin: 5 chambres en suite et une pièce de jeu. Jardin plat avec piscine et 4 places de parkings privés extérieurs. Honoraires à la charge du vendeur

In a quiet and residential environment, at walking distance to the village center, modern and fully renovated villa of 300 sqm on 2 levels, affording panoramic views over the Cap-Ferrat bay. It consists, on the ground floor of a large living and dining room, fitted kitchen, master bedroom and on the garden floor from 5 en-suite bedrooms and a multimedia room. Flat garden, swimming pool and 4 outside parking places. Agency fees payable by vendor

BARNES BEAULIEU

47 bd Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

